

Un championnat du monde unique!

Le samedi 25 avril se déroulera, à Epesses, le 16^e Championnat du monde des tracassets, véhicules viticoles typiquement vaudois. La manifestation est soutenue par la Banque Raiffeisen de Lavaux.

Lors de la présentation des bolides au public sur le parking au centre du village, les tracassets sont évalués tant sur l'originalité de leur décoration, que celle des pilotes, en vue de l'attribution du Grand Prix de la décoration.

La course se déroule en deux manches de vitesse, où les bolides suivent un parcours sinueux dans l'étroit sentier de Creyvavers. Les pilotes foncent entre les murs pour la victoire, en y laissant parfois des plumes. La seconde manche se termine par un gymkhana qui a lieu sur le parking du village où la fête battra son plein jusque tard dans la nuit.

Tout au long de l'après-midi, des stands sont à disposition du public, le long du parcours, pour se restaurer et se désaltérer. Dès la proclamation des résultats et toute la soirée, animations diverses, bars, raclette à gogo et concert live.

Le premier Championnat du monde a eu lieu dans les années 1960 sur la Place d'Armes à Cully. Il a ensuite été déplacé à Epesses et s'y déroule depuis les années 1970 une année sur deux.

(mors)

Les participants ne manquent pas d'imagination lorsqu'il s'agit de décorer les tracassets.

